

文化展(10/28~29)



水尻 初美さんの作品【己書(おのれしょ)】



2日間に渡り文化展(作品展)を開催しました。例年より出品数が多く、普段の成果をたくさんの方に見ていただきました。初めて出品された方も多く、ドローン映像を交えた「荘川の隠れパワースポット10選」の作品では、荘川の人でもあまり知らないスポットが紹介されて、子ども達は感動していました。



ドローン映像にくぎづけ



市議会意見交換会(11/15)



市議会より岩垣議員、水野議員、西本議員の3名が来町され、意見交換会が開催されました。

市議会の活動報告後、参加者から荘川桜の保存、産廃対策、森林の地籍調査、移住対策など様々な意見に対して耳を傾けていただき、有意義な意見交換が行われました。

ミズバショウ電柵撤去(11/5)



山中山のミズバショウに設置した電柵を撤去しました。岐阜大学・飛騨森林管理署・寺河戸ミズバショウを守る会の皆様・高山市(文化財課、荘川支所)・荘川町まちづくり協議会の約20名で行いました。ご協力いただきありがとうございました。

第17回ファミリー駅伝(11/11)

山下 瑛太

山下 兼汰



山下 幸奈

大澤 百恵

優勝した中学生チーム「荘川 JAC2」



山下 寛太 (オープン参加)

橋本 奈穂

南條 巨亮



宮田 美結

橋本 陽介

2位の小学生チーム「ハナミ」

今年は例年とコースが違い、一色公民館をスタートして一色橋を渡り、「式部の庵(しきぶのいおり)」さん前を通過して惣則橋、落合橋の順に渡って戻ってくる約2Kmのコースで競いました。寒い中、子ども達は元気に走りました。

荘川支団秋季演習(10/29)寺河戸地区

高山消防署と合同で民家火災を想定した訓練が行われました。



第5回市民ワークショップ(11/2)



高山市文化財保存活用計画策定に係る取組として、ワークショップが開催されました。

地域として残したい伝統文化などについての話し合いがもたれ、知られていない歴史的な遺産、文化財などの保存について意見が交わされました。